



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

Los mejores lugares del mundo para conducir un Mazda

El placer de conducción forma de parte del equipamiento de serie de todos los modelos de Mazda. Se nos ha ocurrido preguntarle a un grupo de expertos cuáles son las carreteras que sacan a relucir lo mejor de estos fantásticos vehículos. El resultado ha sido una lista con algunas de las mejores pistas que existen.

Estos son los expertos

- **Odiel Mennink** es jurado del Women's World Car of the Year y fundadora de femmefrontaal.nl, una revista online holandesa especializada en coches, con una perspectiva femenina. Conduce habitualmente un MX-5 negro.
- **Jack Baruth** lleva más de 20 años escribiendo sobre coches y está considerado uno de los mejores periodistas del mundo del motor de Estados Unidos.
- **Dan Trent** es un periodista del motor británico que, desde hace dos décadas, se dedica a hacer pruebas de conducción de supercoches, SUV y, últimamente, vehículos eléctricos. También tiene un Mazda MX-5 desde hace mucho.
- **Nik Berg** es el fundador de detour-roadtrips.com. El gusto por los Mazda le viene de antiguo, cuando aprendió a conducir en el RX-7 de su padre.

La mejor escalada: Pikes Peak, Estados Unidos

En cifras: 19,6 kilómetros, 156 curvas; desnivel: 1438 metros; récord de subida: 7:57.148 minutos

Pikes Peak es una impresionante montaña de 4302 metros de altura. Se encuentra en Colorado y cada año alberga una carrera internacional. Un conductor medio tarda una hora en llevar su coche hasta la cima. Como dice Dan, "Si las vistas no te dejan sin aliento, a lo mejor lo hace la falta de oxígeno del aire de montaña".

¿Cuáles son los mejores Mazdas para una excursión como esta? Desde luego, el Mazda CX-30 es el candidato ideal para una escalada emocionante, por su agilidad, su seguridad y su buena visibilidad. Por su parte, el Mazda MX-5, un peso pluma con tracción trasera, ya ha demostrado su valía en lides como esta. En 2017, terminó séptimo en la carrera Prescott Hillclimb, en el Reino Unido, en la categoría hasta 2000 cc. Es más, fue el vehículo no modificado más rápido de la prueba.

Otras recomendaciones: Ruta de peaje Hakone, Japón; Mount Evans, Estados Unidos; Race to the Sky en Cardrona Valley, Nueva Zelanda.

El mejor puerto de montaña: la ruta de montaña de Irohazaka, Japón

En cifras: entrada en servicio: 1954; desnivel: 396 metros

Tallada literalmente entre las montañas que rodean la pequeña localidad de Nikko, las 48 curvas de esta sinuosa pista de Irohazaka conforman uno de los tramos de carretera más virados y hermosos del mundo. "Durante siglos, Irohazaka formó parte de una ruta de peregrinación. Hoy en día, los peregrinos son creyentes del placer de conducir", comenta Nik.

¿Cuáles son los mejores modelos de Mazda para una carretera virada? El Mazda3, compacto y ágil, toma con soltura las curvas más cerradas. Y, por supuesto, el intrépido Mazda MX-5 es perfecto para una carretera con triple



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

ración de curvas. En 2019 estableció un récord mundial tomando curvas cerradas: ¡nada menos que 2900 en 12 horas!

Otras recomendaciones: Paso Stelvio, Italia; Trollstigen, Noruega; Jebel Hafeet Street, EAU; Puerto de Furka, Suiza

El mejor paseo por la costa: la carretera del Atlántico, en Noruega

En cifras: 8,3 kilómetros, 8 puentes; anchura: 2,4 metros; pendiente máxima del 8%

Esta carretera —que, por cierto, aparece en la última de James Bond, *Sin tiempo para morir*— une varias islas de la forma más espectacular imaginable. "Es una mezcla impresionante de paisajes naturales sobrecogedores e ingeniería civil —explica Dan—. "Esta carretera demuestra que el ser humano puede dejar su huella en el mundo integrándose con el entorno".

Los mejores modelos de Mazda para un viaje por la costa: Con el Mazda MX-5, conducir es una experiencia multisensorial. ¡Baja la capota y siente en el rostro el sol y la brisa marina! Todos los vehículos de la gama CX de Mazda te ofrecen un amplio maletero con espacio para todo lo que necesitas para un día de playa.

Otras recomendaciones: Autopista de la costa del Pacífico, Estados Unidos; Ruta del Pico de Chapman, Sudáfrica; Ruta costera de la Calzada del gigante, Irlanda del Norte; Great Ocean Road, Australia.

El mejor recorrido cultural: la Targa Florio (Giro de Sicilia), Sicilia

En cifras: 445 kilómetros; primera edición: 1906

Recorrer el trazado a través de Sicilia de una de las carreras más legendarias del mundo es un viaje que deberían hacer todos los entusiastas del automóvil. Tal y como nos relata Odiel: "Entre 1955 y 1973, la Targa Florio de Sicilia fue una prueba del Campeonato Mundial de Coches Deportivos. Hoy sigue siendo posible conducir por el *circuito*, cruzando sinuosos puertos de montaña y encontrándose por el camino con los vestigios de esta ilustre competición".

¿Cuáles son los mejores modelos de Mazda para la una escapada cultural?: Aunque se le da todo bien, el Mazda CX-3 está en su salsa cuando se trata de visitar pequeñas localidades, atravesar colinas y recorrer zonas rurales. Por su parte, el Mazda3, con su sofisticado estilo tanto en versión hatchback como sportsedán, su comportamiento ágil y vital y su reducido consumo gracias a la tecnología Skyactiv, es ideal para un tour artístico.

Otras recomendaciones: Franschhoek Pass, Sudáfrica; The Silo Art Trail, Australia; Cabot Trail, Canadá.

El mejor circuito urbano: Oporto, Portugal

En cifras: 7,4 kilómetros, vuelta más rápida: 2:27.53 minutos

Cuando uno conduce por este hermoso enclave, declarado Patrimonio de la Humanidad, es difícil creer que los pilotos de Grand Prix se lanzaran a correr a toda velocidad por sus estrechas calles. Pero lo hicieron, sí, en 1958 y 1960. "Oporto es una de mis ciudades favoritas", comenta Odiel. "Es una ciudad en la que no te hace falta nada, en la que te puedes perder perfectamente dos o tres días deambulando entre las viejas calles de la Ribeira".

Los mejores modelos de Mazda para conducir por la ciudad: Si quieres tener buena vista, nada mejor que la imponente posición de conducción del elegante Mazda CX-5. El modelo eléctrico Mazda MX-30, con su carga rápida, es fantástico para dar una vuelta por cualquier ciudad. Y el Mazda2, pequeño y rebosante de energía, está pensado para ofrecerte diversión al volante en el ajetreado entorno urbano.

Otras recomendaciones: Montecarlo, Singapur, Montreal, Canadá, Melbourne.

El mejor viaje iniciático por carretera: la Ruta 66, Estados Unidos

En cifras: cruza 8 estados y 3 husos horarios; entrada en servicio: 1926

Es la carretera más famosa de Estados Unidos, y une Chicago (Illinois) con Santa Mónica (California) a lo largo de 4000 kilómetros. Para Jack: "Entender la Ruta 66 es entender el último siglo de historia de Estados Unidos. Es un



NOTA DE PRENSA – MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA, S.A.

lugar absolutamente moldeado por el automóvil y por las personas que lo aman, lo necesitan o, más modestamente, lo toleran".

Los mejores modelos de Mazda para un viaje épico: Si vas a hacer kilómetros, seguro que agradeces la comodidad y el espacio que el Mazda CX-5 te ofrece tanto a ti como a tus compañeros de viaje.

Otras recomendaciones: La Costa Norte 500, Escocia; la Ruta 1, Islandia; la autopista Trans-Canada; la Autopista Estatal 1, Nueva Zelanda.

###

Para más información:

Natalia García

Directora de comunicación
Telf. 914185480 / 609260632
ngarcia@mazdaeur.com

Juan Antonio Moya

Jefe de prensa
Telf. 914185480 / 616455295
jmoya@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Instagram: [@mazdaespana](https://www.instagram.com/mazdaespana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de 1,6 millones de unidades, que fabrica en diez plantas. Mazda cuenta con cinco centros de I+D, está presente en más de 130 países con casi 50.000 empleados y acumula cerca de 1.500 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye siete modelos en el mercado español: Mazda2 (utilitario), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (descapotable), gama todo camino (SUV): Mazda CX-5, Mazda CX-30 y el modelo 100% eléctrico Mazda MX-30, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de más de 50 empleados.